

L'ambassadeur de la Corée du Nord au Mexique condamne la décision de ce pays de l'expulser



Mexico, 9 septembre (RHC)- L'ambassadeur de la République Populaire Démocratique de Corée au Mexique, Kim Yong Hil, a condamné la décision du gouvernement de ce pays de le déclarer persona non grata car elle manque de fondement juridique et éthique.

Kim Yong Hil a ajouté que le Mexique a pris une décision injuste sous prétexte de violations, par la Corée du Nord, du droit international et des résolutions du Conseil de Sécurité de l'ONU.

Le diplomate a indiqué que les autorités mexicaines devraient d'abord condamner les États-Unis qui tentent depuis plus d'un demi-siècle d'écraser un pays souverain comme la Corée Démocratique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140924-lambassadeur-de-la-corre-du-nord-au-mexique-condamne-la-decision-de-ce-pays-de-lexpulser>



Radio Habana Cuba